

■ Peña, insensible al llamar a superar “este momento de dolor”: profesores

■ Aunque pobres, son 43 jóvenes hijos de México, dice la Ceteg Concéntrese en la búsqueda, responden a Peña ante pedido de “superar el dolor”

SERGIO OCAMPO, RUBICELA MORELOS Y HÉCTOR BRISEÑO

Corresponsales

CHILPANCINGO, GRO.

Integrantes de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (Ceteg) respondieron al presidente Enrique Peña Nieto que en vez de declarar que los guerrerenses superen “este momento de dolor”, se concentre en la búsqueda de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos por policías de Iguala e integrantes del crimen organizado, el pasado 26 de septiembre, “pues esa es la demanda nacional.

“El Presidente se atrevió a pedir al pueblo de Guerrero que olvidemos a nuestros 43 jóvenes: le decimos que está equivocado. Eso no va a pasar. Con esas declaraciones vemos una total falta de sensibilidad ante lo que está pasando”, dijeron durante un mitin.

“Parece que no le importa el sufrimiento de un pueblo. El movimiento está creciendo y las organizaciones sociales y estudiantiles van a salir a la calle con la consigna de que debe cambiar el país y la postura de que aparezcan con vida los 43 estudiantes”, advirtieron.

Asimismo, insistieron en que los maestros de Guerrero y los ciudadanos “queremos a nuestros 43 jóvenes. ¿En qué cabeza cabe, ciu-

dadano Presidente? ¿En qué estaba pensando? ¿Cómo es posible que luego de más de 60 días no tenga siquiera indicios de una verdadera investigación?”, cuestionaron.

Aseguraron que no dejarán de protestar “hasta que el gobierno encuentre a los normalistas y haga justicia encarcelando a todos los responsables materiales e intelectuales, incluida la clase

política, porque “aunque son 43 jóvenes pobres, para el pueblo de Guerrero son los hijos de México.

Arremetieron contra el gobernador interino, Rogelio Ortega, a quien le criticaron que no ha tenido el tino de entablar un diálogo con los maestros y los familiares de los 43 desaparecidos.

Otros contingentes protestaron desde temprano en la caseta de Palo Blanco de la Autopista del Sol México-Acapulco, y en el zócalo de Chilpancingo, donde regalaron productos lácteos, galletas y papas, entre otras cosas. Otro contingente se trasladó al punto conocido como Tierras Prietas, donde instaló un retén informativo y solicitó apoyo económico para costear su traslado a la ciudad de México.

La Ceteg también criticó la presencia de la Gendarmería en la entidad: “por ejemplo, la vigi-

lancia en Acapulco debe abarcar colonias de la periferia, no únicamente la franja turística”.

En tanto, casi 20 mil alumnos de un centenar de escuelas de kínder, primaria, secundaria y telesecundaria son afectados por la suspensión de labores que empezó el pasado 20 de noviembre debido a la inseguridad, luego de que los profesores fueran víctimas de secuestros, extorsiones y el asesinato de 19 docentes en lo que va del año.

En ese contexto, miembros de la Coordinadora Regional de Autoridades Comunitarias-Policía Comunitaria, de la Casa de la Justicia

La Patria es Primero, denunciaron que Ortega Martínez condicionó la libertad de los presos políticos de esta organización, entre ellos

Nestora Salgado, a que desistan de apoyar las movilizaciones por la presentación de los 43 normalistas.

Propuesta que rechazaron “porque constituye la continuación de una política represiva y criminal para callar la lucha social; como policías comunitarios, pensamos que sólo una mente perversa, inhumana y criminal puede sugerir eso, en un ambiente tan triste como el que vivimos hoy”.

